
Necesario Superar fincas 
de Café Afirma ferreiro 
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~ La necesidad de lograr la 

superación de las fincas de café en 
beneficio de la economla nacional, 
reiteró el señor Baltasar 
Ferreriro, Presidente de la Junta 
de Gobierno de la Asociación Ca
fetalera de El Salvador, al 
dirigirse a propietarios, ad
ministradorés y mayordomos de 
fincas de café, de la zona central 
del país, que se reunieron el 9 de 
mayo en el Instituto Salvadoreño 
de Investigaciones del Café, ISIC, 

dentro de los actos de clausura del 
Curso de Capacitación Técnica 
iniciado el cinco de mayo. 

El señor Ferreiro reconoció las 
labores de investigación y ex
tensión del ISIC, y el trabajo diario 
que realizan técnicos y es
pecialistas al servicio de dicho 
organismo, en las diferentes es
pecialidades que se relacionan con 
el cultivo del grano de oro, una de 
las mayores fuentes de divisas 
para el país. 

Nativos de Pancltimafco en 
Procesión de Flores este Día 

Una procesión de nativos de Yochiquetzal que era la Diosa de 
cinco cantones de Panchimalco, las Flores. 
desfilarán esta tarde en Los Planes Los naturales de los cantones El 
de Renderos portando palmas de Guayabo, Mil Cumbres, Casa de 
-coco con flores de colores, para Piedra, Loma Larga y Los 
ofrendárselas a la Virgen de Palones, irán atav-iados con trajes 
Fátima. típicos de colores y serán recibidos 

Feria de las Flores se denomina con cohetes y música de ins
este acto autóctono, que consiste trumentos autóctonos en las res
en llevar palmas de coco con flores pectivas "entradas". 
de la cruz insertadas. Esto Después de recorrer el Parque 
representa a la deidad nahuat -Favor pase a la Pág. 15. 
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¡¡~ Alcaldía Inicia limpia de ~¡¡ 
1 Prostíbulos en fa Capital 11 
~== La Alcaldía ha iniciado una limpia de prostíbulos en San Sal- :;:; 
~:; vador ;:;: 
~ Al efecto - según los informes-la Alcaldia envió a los dueños de :~:~ 
~ salones, pensiones y hospedajes, una circular hace algunos dias en ~;: 
·~·~~ la cual se pedia la colaboración de todos, en el sentido de evitar que ;::; 

sus locales fueran centros de prostitución, los que -de acuerdo con :r:: i los mismos datos estadisticos de la alcaldia- han aumentado en ;:;: 
~ los últimos meses en las calles céntricas de la capital. ;~¡ 
: La Policía Municipal , al efectuar las investigaciones necesarias, :;:; 

procedió a la detención de cuatro propietarios de pensiones: José !;!; 
Antonio Dominguez. del Hospedaje "El AguiJa". Pasaje :;:; 
~~~ez (6a. !'>venida Sur;_ J_orge Torres, de1 Hospedaje " El ¡;~; 
T1kal , 4a. Avemda Sur 540; V1v1an0< Lemus, lOA. Calle Oriente y :::: 
Maria Victoria Arévalo Herrera, del "Salón Acapulco", 4a. Ave~i- ;:;: 
da Sur y lOa . Calle Oriente. :;:; 

Los cuatro fueron consignados al Juzgado 6o. de Paz, y el Juez, :~; 
Br <?rlando Mena Guerrero, ordenó una inspección a los hos- !§: 
peda.Je5 y salón, para interrogar a vecinos inmediatos. ~ 

Según los informes que se tienen en el tribunal, en el sector en el :.;¡ 
cual la Municipal procedió a la detención de los cuatro dueños de ~;: 
negocios. existen alrededor de 25 pensiones, hospedajes y salones ~:: 
en donde la corrupción y la prostitución saltan a la vista. :¡;¡ 
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AGUA PARA LOS PLANES DE RENDEROS. El problema de Jo falto 
de agua en Los Planes de Renderos será resuelto próximamente 
declaró el Ing. Erz~esto Kury, Presidente de ANDA, a Jos miembro~ 
de la }unta de Vecmos. Lo /unta ofreció su colaboración económica. 
Aspecto de la reunión: De izquierda o derecha, doña Rosalinda de 

El representante de la 
Asociación Cafetalera de El Sal
vador se refirió además al in
centivo último a los cafetaleros 
salvadoreños, al disponer el go
bierno disminuir intereses a 
usuarios de créditos de avfo y 
prendario, para el sector ca
fetalero salvadoreño, es
pecialmente medianos pro-

-Favor pase a la Pág. 15. 

Directiva de Padres 
de Familia del 
Liceo Salvadoreño 

Recientemente fue elegida la 
Junta Directiva que fungirá 
:lurante el periodo 1975-1976, de la 
Sociedad de Padres de Familia del 
Liceo Salvadoreño, así: Presiden
te. Sr. Félix Simán; Vice
Presidente, Dr. Fernando A. 
Méndez; Secretaria, Sra. Miriam 
de López Candell; Tesorero, Dr. 
Miguel Oquelí Colindres; Síndico, 
Dr. Carlos Herrera Rebollo; 
Secretario de Deportes y Aux. rle 
Finanzas, Lic. Enrique Vega; 
Secretario de Finanzas y Aux. de 
Deportes, Dr. Alejandro Mixco 
Pinto; Secretario de Bienestar 
estudiantil, Ing. Mauricio Escobar, 
Secretario de Cultura y Relaciones 
Públicas, Cnel. Julio C. Gómez; 
ler. Suplente, Sara Inés de Ren
deros; 2o. Suplente, Manuel 
Cevallos; 3er. Suplente, Ing. Luis 
Villafuerte; Comité de Vigilancia: 
Dr. Carlos Boillat, Ing. R. Ernesto 
Oquelí C.,Ing. Alfredo Vela Chávez. 
Sr. Jorge A. Cabrera R., Tte. Cnel. 
Alfonso Eusebio Cotto. 

2 Golpeados en 
Choque en Santa Ana 

SANTA ANA. Inconscientes 
ingresaron al hospital, el motorista 
Juan Antonio Ortiz, de 28 años y el 
niño José Luis Díaz, de 7, víctimas 
de accidentes de tránsito. 

Ortiz conducia un camión del 
MAG y al dormirse sobre el timón 
colisionó contra un poste en la 25 
Calle Oriente y 2"Avenida Sur. El 
menor fue arrollado por un auto no 
identificado cuando caminaba por 
la carretera de esta ciudad a San 
Salvador, cerca de Coatepeque. 
!W.M.l 
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INVITAN AL PUBLICO. Esto tarde, del Porque Balboa de Los Planes U1 

de Renderos, saldrá uno procesión de indígenas ataviados con tro-
jes típicos y llevarán palmos de coco con flores de colores o lo 
Virgen de Fótimo. Los nativos provienen de cinco cantones de 
Ponchimolco. Lo señora Marta Bonillo de Molino. Alcaldesa de 
Panchima)co y Mouricio Paredes, folkJoristo, invitan al público. 
(Foto de P. Rodríguez). 

Envían Piezas Arqueológicas 
a Una Exposición en el Japón 

Una colección de piezas ar- lribuyentdo al desarrollo de los 
queológicas y etnográficas del mismos y la creación de un medio 
Museo Nacional, han sido enviadas mnritimo deseable. 
al Japón para que participen en la La exposición contará con pa
Exposición Oceánica Inter- bellones clasificados por temas de 
nacional, que se realizará en interés: de peces, con los sub
Okinawa, del 20 de julio al 20 de temas: Fauna Marina y Gozar del 
enero de 1976. Mar como esparcimiento. De 

Por Centro América participan Folklore: Vivir en el mar, Historia 
Guatemala, Honduras, Costa Rica Legendaria del mar. Mitos, 
y nuestro pa1s. Leyendas, Artesan1as, etc. 

El objeto ?e la exposición es Pabellones de Ciencias y Tec
prom<?v~r el mterés humano y el nología marina. Exploración 
conoc1m1ento de Jos mares, con- -Favor ;ase a la Pág. 15. 

ANDA Ofrece Resolver Problema 
de Agua en Planes de Renderos 

ANDA ha encontrado ya la deficiente servicio de agua en 
solución al problema de la falta de aquel populoso sector me
~gua en los Planes de Render_os, tropolitano. Se espera que el 
mforma el Ing. Ernesto Kury, próximo verano esté resuelto de
Presidente de la Institución, a la finitivamente este problema, se di
Junta de Vecinos de aquel lugar. jo. 

Kury dijo que sin recurrir a los· 
mantos acuíferos de Panchimalco, 
como ha bíase proyectado hace 
algunos meses, se bombeará agua 
de San Salvador para acabar cQ_n el 

COOPERACION 
POPULAR 

La Junta de Vecinos de los 
Planes de Renderos, reunida el 
jueves en la noche en casa del Dr. 
Mario Sosa, con Kury y otros 
funcionarios de ANDA, analizó las 
proyecciones que se tienen para 
aliviar la falta de agua en los 

-Favor pase a la Pág. 15. 

Campaña de Salud 
en Coatepeque 

SANTA ANA. La mayor parte de 
los cantones de Chalchuapa han si
do dotados de letrinas que están 
siendo colocadas donde el Comité 
Pro-Mejoramiento de cada 
comunidad lo dispone, lográndose 
asi el éxito de la campaña de salud 
que desarrolla la municipalidad 
que preside don Tadeo Calderón 
Osorio. 

Cromeyeo, doña María Teresa de Soso. don Rigobertb Cornejo, de 
ANDA; señor Hermano Christoph, Presidente de la Junta; Ing. Kury, 
In!;. Edua~do Crom~yer. Dr. Ricardo Mena, don José Luis Sol, doña 
Rosa Mar10 de Chr1stoph y doña M atilde de Mena. (Falo de Alfara}. 

Tomando en cuenta el número de 
habitantes de cada cantón, así es la 
cantidad de letrinas que se en
tregan. La campaña de le
trinización comenzó en mayo del 
año pasado. "La medida se tomó 
luego de reuniones con los vecinos, 
quienes revelaron la cifra elevada 
de menores de edad en especial, 
que habian sido picados por 
animales al buscar refugio para 
sus necesidades fisiológicas en si
tios inadecuados y con lo cual se 
amenazaba también la salud de las 
familias por el mal olor". dijo el 
señor Calderon Osorio !\V.M.) 


